

## FE DE ERRATAS

Diego Quer aparece como único autor del artículo “*La empresa hotelera española y sus decisiones de inversión directa en el exterior: influencia del país de destino y los factores empresariales*”, en la portada la versión impresa del número 1 de la Revista de Análisis Turístico, cuando en realidad la autoría corresponde a: Diego Quer Ramón, Enrique Claver Cortés y Rosario Andreu Guerrero.

Por otra parte, el artículo fue publicado de manera incompleta. No obstante, estos errores fueron subsanados en la versión impresa del número 2 de la Revista de Análisis Turístico.

Sin embargo, para su publicación en **versión digital** se ha decidido corregir los errores previos y publicarlo como artículo del número 1 y, por lo tanto, eliminar su duplicación en el número 2 de la Revista de Análisis Turístico.

Solicitamos disculpas por el error a los autores del artículo.